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ТОЧКА ОПОРЫ

Свердловские власти 

системно помогают 

начинающим 

предпринимателям

В арамильском Парке Сказов 
ждут гостей в новые дома 
открывшейся 
туристической 
деревни
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( ИНИЦИАТИВА )

В Первоуральске откроют 
уникальный центр реабилитации 
для несовершеннолетних

Первый в Свердловской области общественно-
государственно-церковный центр реабилитации 
несовершеннолетних, совершивших правонарушения, 
откроется в этом году. Об этом на рабочей встрече 
договорились Уполномоченный при Президенте РФ 
по правам ребенка Мария ЛЬВОВА-БЕЛОВА и губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ.

– Задача центра в Первоуральске – создать условия, которые 
позволят подросткам-правонарушителям найти свое место в 
обществе, научиться отвечать за свои поступки и выстроить 
отношения с родителями. Они будут иметь шанс не отбывать 
наказание в воспитательной колонии или специальном учебно-
воспитательном учреждении, а проходить реабилитацию 
в нормальных условиях, с воспитателями, педагогами, 
психологами. Надеемся, это сократит число рецидивов, отметила 
Мария Львова-Белова. 

На сегодняшний день подобный центр существует только 
в Санкт-Петербурге. Он создан некоммерческой организацией 
– Благотворительным фондом «Центр святителя Василия 
Великого», который выступил консультантом по проекту 
в Свердловской области. Координацией открытия нового 
учреждения занимается Федеральный центр развития программ 
социализации подростков.

( УКАЗ )

Евгений Куйвашев назначил 
Анну Кузнецову министром АПК 
Свердловской области

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ 
подписал указ о назначении на пост регионального 
министра агропромышленного комплекса 
и потребительского рынка Анны КУЗНЕЦОВОЙ. 
К исполнению полномочий она приступит 28 марта, 
сообщает департамент информационной политики региона. 

«Знаю, что у вас большой опыт, вы достаточно давно работаете 
в агропромышленном комплексе. Думаю, ваши знания и умения 
принесут пользу Свердловской области. Вам уже – с места 
в карьер – нужно вплотную заниматься подготовкой к посевной, 
а также выстраивать взаимоотношения с федеральным 
министерством», – отметил Евгений Куйвашев.

Анна Кузнецова поблагодарила главу региона за оказанное 
доверие.

Анна Кузнецова родом из Асбеста. Окончила Уральский 
государственный экономический университет по специальности 
«технология продуктов общественного питания, инженер-
технолог». Работала в общепите Екатеринбурга, занимала 
руководящие должности на крупнейших предприятиях Среднего 
Урала, которые занимаются производством мясной и молочной 
продукции. В региональном минАПК, куда пришла на пост 
заместителя министра, она работает с 2020 года.
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Решают сами. Ответственно
Жители Каменска-Уральского уже почти тридцать лет вместе определяют стратегию развития города

стр. IV стр. II 

В Каменске-Уральском 
завершил работу Городской 
гражданский форум – 
не имеющее в регионе 
аналогов по своему формату 
мероприятие, в рамках 
которого работники 
бюджетной сферы, 
представители малого 
и среднего бизнеса, культуры 
и спорта, промышленных 
предприятий, НКО, 
общественных организаций 
и просто неравнодушные 
горожане обсуждают 
актуальные проблемы 
своего муниципалитета. 
В этом году форум прошел 
под слоганом «Город и люди: 
инициатива, сплоченность, 
результат». Его главными 
темами стали вопросы 
подготовки и сохранения 
кадров для местных 
предприятий, поддержка 
наставничества, помощь 
участникам специальной 
военной операции. 

В 2023 году Городской 
гражданский форум назван 
«Город и люди: инициатива, 
сплоченность, результат». Со-
брание городского актива тре-
тьего по величине свердлов-
ского города – явление для ре-
гиона уникальное. Уже 27 лет 
подряд в Каменске-Уральском 
при непосредственном уча-
стии жителей проходят обще-
ственную экспертизу планы 
и программы социально-эко-
номического развития муни-
ципалитета. Как отметил по-
сетивший мероприятие пер-
вый заместитель губернато-
ра Алексей Шмыков, в свое 
время работавший мэром Ка-
менска-Уральского, граждан-
ский форум – добрая тради-
ция: «Город сегодня актив-
но участвует в региональных 
программах и национальных 
проектах: продолжается стро-
ительство водовода, ремонт 
дорог, запланированы рабо-
ты по строительству стелы го-
рода трудовой доблести. На 
открытых площадках фору-
ма обсуждаются задачи, при-
нимаются решения. Вынесен-
ные в ходе работы предложе-
ния будут направлены и на 
областной уровень».

Работа форума шла на 
нескольких тематических 
площадках. Алексей Шмы-
ков принял участие в секции 
«Подготовка кадров для про-
мышленных предприятий 
Каменска-Уральского». Он от-
метил, что сегодня вопросом 
номер один для этой отрасли 
является подготовка и сохра-
нение кадров.

«Сегодня запрос у пред-
приятий огромный, в том 
числе у оборонного ком-
плекса. Идеально было бы, 
если молодой рабочий или 
инженер приходил на пред-
приятие сразу же после 
окончания колледжа или 
вуза», – отметил Алексей 
Шмыков.

Подготовка квалифици-
рованных рабочих, техников, 
инженеров – ключевой для 
предприятий Каменска во-

прос, подтвердил глава горо-
да Алексей Герасимов.

«Потребность составляет 
более 1000 человек. В ходе ра-
боты секции мы предложи-
ли совместные с региональ-
ной властью пути решения – 
от профориентации до закре-
пления молодых рабочих и 
инженеров на производстве», 
– рассказал мэр.

Кадровый вопрос подни-
мался и в рамках дискуссион-
ной площадки, посвященной 

муниципальному конкурсу 
«Наставник года: Педагогиче-
ский олимп: учу, учусь, учим-
ся ВМЕСТЕ!». Выбор темы ло-
гичен: 2023 год объявлен Пре-
зидентом России Владимиром 
Путиным Годом педагога и 
наставника. Речь, в частности, 
шла о привлечении в шко-
лу молодых кадров. Для этого 
предприятиям и бизнес-сооб-
ществам предлагается ввести 
гранты лучшим педагогам и 
педагогам-наставникам.

На секции «Каменск-
Уральский: прошлое и насто-
ящее в образе будущего» об-
суждались варианты визу-
ального кода города, в осно-
ве которого узнаваемые объ-
екты Каменска-Уральского, 
знаковые факты и события. 
Участники секции считают, 
что городу нужен узнаваемый 
бренд, это будет способство-
вать повышению престижа 
Каменска-Уральского и при-
влечению туристов.

Еще одна дискуссионная 
площадка – «Городское сооб-

щество в условиях специаль-
ной военной операции: патри-
отизм и действие» – работала 
18 марта, в День воссоединения 
Крыма с Россией. Ее участники 
поделились опытом участия в 
СВО и в волонтерской деятель-
ности. В этот же день в рамках 
форума во Дворце культуры 
«Юность» прошел благотвори-
тельный марафон в поддерж-
ку участников СВО, в ходе кото-
рого за три часа было собрано 
более 450 тысяч рублей.

В дискуссиях, разверну-
тых в рамках секций фору-
ма, приняли участие депу-
таты городской думы город-
ского округа и члены Обще-
ственной палаты, предста-
вители профильных мини-
стерств Свердловской обла-
сти, директора промышлен-
ных предприятий. Они отме-
тили и уникальность самой 
идеи, когда вопросы развития 
территории решаются сами-
ми горожанами, и сплочен-
ность каменцев в решении 
насущных задач.

«В этом году в название фо-
рума включили слово «спло-
ченность» – это правильно. 
Сплоченность совета дирек-
торов, социальная ответствен-
ность работодателей всегда 
были отличительными чер-
тами Каменска-Уральского. И 
в нынешнее непростое время 
помогают промышленному 
комплексу вместе с муниципа-
литетом решать задачи по раз-
витию реального сектора эко-
номики, а значит, и города», – 
отметил, подводя итоги меро-
приятия, президент уральской 
торгово-промышленной пала-
ты Андрей Беседин.

Общим итогом семи-
дневной работы станет Резо-
люция форума, которая уч-
тет все поступившие предло-
жения. Их любой желающий 
может оставить до 31 марта 
на специальном сайте. Далее 
резолюция будет принята в 
работу органами местного са-
моуправления.

Михаил БАТУРИН

( СОБЫТИЕ )

«Очень важно поддерживать выбор ребенка»
Министр просвещения РФ Сергей Кравцов в Екатеринбурге обсудил с педагогами-наставниками со всей России 
актуальные вопросы профессиональной ориентации школьников

22 марта в Екатеринбурге, 
в рамках Всероссийского 
фестиваля 
по профессиональной 
ориентации «Билет 
в будущее», министр 
просвещения РФ Сергей 
КРАВЦОВ встретился 
с педагогами-навигаторами 
из более чем двадцати 
российских регионов. Он 
призвал учителей активнее 
вносить предложения, 
которые помогали бы 
развитию системы 
профориентации в России, 
и поддерживать в этом 
вопросе диалог с властью 
и отраслевыми партнерами. 
Он также обсудил с ними 
мероприятия, приуроченные 
к Году педагога и наставника. 

Педагоги обсудили с Сер-
геем Кравцовым вопросы, 
связанные с развитием проф-
ориентационных методик. 
Учителя-навигаторы непо-
средственно оказывают пе-
дагогическую поддержку 
школьнику в выборе профес-
сии. Такая работа, по мнению 
министра, должна вестись 
комплексно – в рамках учеб-
ной программы, внеучебной 
деятельности, дополнитель-
ного образования и организа-
ции воспитательной работы.

– Очень важно не замы-
каться на системе образова-
ния, а поддерживать диалог 
с отраслевыми партнерами, 
давать возможность каждому 
школьнику получить хоро-
шие знания и стать участни-

ком профориентационных 
программ, – отметил Сергей 
Кравцов. – Это поможет опре-
делиться с выбором будущей 
профессии. И конечно, важно 
поддерживать выбор ребенка, 
чтобы в будущем он смог реа-
лизовать себя в нашей стране.

Активное участие в дис-
куссии с министром про-
свещения приняли учителя 
Свердловской области – из 
Североуральска, Ирбита, Ка-
мышлова, Среднеуральска и 
других муниципалитетов. 

– Профориентация сегод-
ня – это модно, престижно, 
актуально. Она развивает ре-
бенка, дает возможность по-
знакомиться с рынком труда, 
когда он учится еще в школе, 
и сделать правильный выбор, 

– высказалась Наталья Сол-
датова, заместитель дирек-
тора общеобразовательной 
школы села Обуховское Ка-
мышловского района. – Педа-
гог в этом процессе действи-
тельно выступает навигато-
ром, который подсказывает, 
но ни в коем случае не указы-
вает, какой путь ребенку вы-
брать. Учитель должен быть 
разносторонним человеком, 
который сам горит этим про-
ектом, готов делиться опытом 
и знаниями.  

– В нашей школе учатся 
дети с ограниченными воз-
можностями здоровья, во-
прос дальнейшего трудо-
устройства для них особенно 
важен, и мы целенаправлен-
но ведем профориентацион-

ную работу с ними – пригла-
шаем в школу представите-
лей различных профессий, 
проводим мероприятия со-
вместно с городским гумани-
тарным колледжем. Тот факт, 
что сегодня систему проф-
ориентации школьников под-
держивают на самом высоком 
уровне, нас очень радует. На 
фестивале министр просве-
щения четко обозначил это, 
– рассказала директор обще-
образовательной школы № 5 
Ирбита Людмила Адамбаева. 

В завершение встре-
чи Сергей Кравцов напом-
нил участникам, что 2023 год 
объявлен Президентом Рос-
сии Владимиром Путиным 
Годом педагога и наставни-
ка. Он подчеркнул, что Мин-

просвещения России продол-
жит внимательно изучать все 
инициативы педагогического 
сообщества, и призвал учите-
лей активно вносить предло-
жения, которые помогали бы 
развитию системы профори-
ентации. 

– В этом году участниками 
профориентационных меро-
приятий станут восемь мил-
лионов российских школьни-
ков. Каждый из них в процес-
се обучения сможет познако-
миться с той или иной про-
фессией, посетить развива-
ющиеся предприятия и сде-
лать свой жизненный выбор, 
– подчеркнул министр про-
свещения. 

Юлия БАБУШКИНА
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Алексей БЕЛОУСОВ, глава Унже-Павинского сельского 
поселения:

– Рождению шестого сына мы с супругой Анастасией очень 
рады. Назвали его Демьяном. Дети – это счастье. Да, супруге хлопот 
прибавится. По будням я большую часть времени провожу 
на работе, а она – с детьми, плюс хозяйство домашнее большое, 
за всем нужно следить. Помогают старшие сыновья Глеб и Макар, 
они у нас самостоятельные, могут и печь истопить, и обед приготовить. 
По выходным, конечно, стараюсь максимум времени проводить 
с сыновьями – и на рыбалку ездим, и по дому хозяйничаем. Спасибо 
большое губернатору Евгению Куйвашеву за поздравление! Очень 
приятно, что лично глава региона отметил такое радостное событие 
в нашей семье.

Пленарное заседание гражданского форума, объединившего в одном зале представителей всех слоев населения, началось с гимна Каменска-Уральского

ПРАВИТЕЛЬСТВЕННАЯ 
телеграмма

Главе Унже-Павинского сельского поселения

А.В. Белоусову
Уважаемый Алексей Васильевич!

Сердечно поздравляю Вас и Вашу супругу, Анастасию Васильевну, 
с радостным событием – рождением сына. Теперь в Вашей дружной 
семье будут расти уже шесть мальчиков, которых, уверен, Вы сумеете 
достойно воспитать.

В больших семьях, как правило, очень бережно и уважительно 
относятся к родственным узам, искренне заботятся друг о друге, 
особо ценят трудолюбие и терпение, взаимопомощь и деятельное 
сострадание к ближнему – те самые качества, которые нужны не 
только в семейной, но и в общественной жизни. Поэтому так важно, 
чтобы счастливых, благополучных, крепких многодетных семей 
в Свердловской области становилось больше.

От всей души желаю Вам, Вашей жене и детям доброго здоровья, 
любви, мира и согласия, тепла и семейного уюта, хорошей погоды 
в доме!

С уважением,
Губернатор Свердловской области
Евгений КУЙВАШЕВ

СОТРУДНИЧЕСТВО 

На пленарном заседании форума были подписаны соглашения 
о сотрудничестве между ГО Каменск-Уральский и филиалом 
Акционерного общества «РУСАЛ Урал» в Каменске-Уральском 
«Объединенная компания РУСАЛ Уральский алюминиевый завод», 
а также с Акционерным обществом «Синарский трубный завод». 
В рамках соглашений предприятия будут инвестировать средства 
в развитие городской и социальной инфраструктуры, оказывать 
поддержку медицинским, образовательным, спортивным 
учреждениям и организациям сферы культуры. 

Программа мероприятий на 2023 год в каждом соглашении 
рассчитана на суммы свыше 100 млн рублей.


